

GRECE – Pression pour autoriser le maïs MON810

Par Eric MEUNIER

Publié le 10/01/2006

La Commission européenne n'autorise pas la Grèce à maintenir ses mesures d'interdiction de 17 variétés dérivées du maïs GM MON810 [1] . Elle a déclaré "que le dossier soumis par la Grèce ne fournit pas de nouvelles preuves des risques induits par ces semences pour la santé ou l'environnement". 17 variétés de maïs MON810 ont été inscrites en septembre 2004 par Bruxelles dans le Catalogue commun.

[1] <http://europa.eu.int/eur-lex/lex/Le...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grece-pressure-pour-autoriser-le-mais-mon810/